



Emergence 2014, soyez audacieux, présentez votre candidature !

mercredi 2 octobre 2013, par [lpe](#)

Sur une initiative de la Chambre de commerce et d'industrie de La Rochelle, les 3e Trophées Emergence s'organisent en Charente-Maritime. Il s'agit de "*mettre à l'honneur la réussite d'entreprises et à valoriser l'esprit entrepreneurial indispensable à toute activité économique. C'est aussi une belle occasion de porter un éclairage particulier sur l'audace dont font preuve les chefs d'entreprise, leur pugnacité et leur créativité ; des qualités indispensables pour la réussite d'une aventure entrepreneuriale. Cet événement constitue également pour tous les acteurs économiques de notre département une opportunité de se retrouver pour un moment d'échange et de convivialité.*" déclarait Robert Butel, Président de la CCI de La Rochelle.

Cette année, les candidatures peuvent être déposées jusqu'au 29 novembre 2013. Le jury délibèrera courant décembre et c'est lors d'une cérémonie officielle, qui aura lieu le 30 janvier 2014 à l'Espace Encan de La Rochelle, que les Trophées seront remis, en présence de plusieurs centaines d'invités, acteurs économiques du département.

Ce concours est ouvert à toutes les entreprises de Charente-Maritime, toutes tailles et tous secteurs d'activité confondus et se compose de quatre catégories : prix de la jeune entreprise (création après le 1er janvier 2010), prix de l'innovation produit ou marché, prix de l'entreprise numérique, prix de l'international.

Alors à vos arguments pour remporter ces Trophées ; dossier à télécharger sur <http://emergence.larochelle.cci.fr>

Reste une ultime inconnue : l'invité(e) de la soirée du 30 janvier... après Nicolas Vanier pour la première édition et Jean-Marc Sylvestre pour la seconde...

